
今回の題字は５年生阿部佑紀さんです。 

 字は筆ペンで書いて，コーヒーとお茶

を描いて日本と外国を表したそうです。 

授業参観・ＰＴＡ総会ありがとうございました。 

１０日（金）に行いました授業参観に

は，多くの保護者の皆様のご来校をいた

だきありがとうございました。 

初めての授業参観で１年生は緊張気味

でしたが，２年生以上は落ち着いた中に

も意欲的に学習に取り組み，昨年度から

の成長を強く感じました。 

保護者の皆様には，新しい担任の下，

真剣に学習に取り組む子どもたちの姿を

見て，安心いただけたことと存じます。 

また，ＰＴＡ総会では新役員が選出さ

れ，新体制でのスタートを切りました。 

【平成２７年度ＰＴＡ役員】 

○ 会  長 安齋拓郎さん 

○ 副 会 長 吾妻正明さん 

○ 副 会 長 後藤公彦さん 

○ 庶  務 斎藤伸一さん 

○ 庶  務 菅野卓弥（学校） 

○ 庶  務 遠藤芽衣（学校） 

○ 会  計 増戸知織さん 

○ 会  計 安部文惠（学校） 

○ 会計監査 大橋央典さん 

○ 会計監査 森野絵美さん 

この他にも，石筵分校の役員さんや方

部長さん，学級役員さんと多くの方にお

世話になります。今年度もどうぞよろし

くお願い致します。 

今年度の指導の重点について・返事 

金曜日の全校集会やＰＴＡ総会でもお

話したように，返事については以下のよ

うな指導をしています。 

「１日５ポイントを目指そう。」 

 返事が友達や先生，家族の自分から言

えたら１ポイント，先に言われても大き

な声であいさつができたら１ポイントと

します。一日５ポイントを目指して挨拶

を頑張ってほしいと思います， 

高学年頑張っています！ 

 

 上の写真は，玉川方面のバス通学児童

が学校に着いた時の様子です。高学年の

子どもが低学年を並ばせ，あいさつをし

ています。きちんとしていて気持ちが良

い光景です。集団登校においても６・５

年生の班長，副班長を中心として，しっ

かりできています。 

１年生初めての給食の様子です。 

 小学校に入学して初めて給食を食べた

時の様子です。 

 

 給食当番も初めての体験でしたが，担

任の先生の言うことをよく聞いて，じょ

うずに自分の担当の仕事をすることがで

きました。 

 １年生の子どもたちは，毎日毎日でき

ることが増えています。これからの成長

も楽しみです。 
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